

Pressemeldung, 22. Juli 2014



Julia Mölders
Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0221 1642 6695, Mail: julia.moelders@kjg-koeln.de

Ferienfreizeit in Haus Sonnenberg mit Action, Spaß und Abenteuer – ganz ohne Eltern und trotz schlechtem Wetter

Unter dem Motto „Haus Sonnenberg ist fest in Kinderhand“ verbrachten 20 Kinder fünf ereignisreiche Tage bei der Ferienfreizeit in der Kinder- und Jugendbildungsstätte der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) in Odenthal/Voisdwinkel.

(Köln/Odenthal) Zum ersten Mal fand in Haus Sonnenberg eine Ferienfreizeit in den Sommerferien statt, und das mit Erfolg. 20 Kinder im Alter von sieben bis zwölf Jahren haben in der ersten Ferienwoche die Möglichkeit genutzt, sich außerhalb ihrer gewohnten Umgebung auszuprobieren, große und kleine Abenteuer zu bestehen und neue Freundschaften zu schließen. So waren die Kinder zum Beispiel selbst für das Kochen zuständig – für viele eine neue Erfahrung und ein spannendes Erlebnis.

Selbst das schlechte Wetter konnte an der guten Stimmung bei den Kindern und dem Betreuungsteam nichts ändern. Es wurden Freundschaftsbänder geknüpft, Gesellschaftsspiele gespielt und viel gebastelt. Hat sich die Sonne dann doch einmal blicken lassen, gab es Spaziergänge und Wanderungen in den angrenzenden Wald oder zum Bach. „Durch die Spiele und Ausflüge sind wir zu einem richtigen Team zusammengewachsen. Mit jedem Tag sind die neuen Freundschaften fester geworden“, sagt Katharina Pöhlmann, Verantwortliche der Ferienfreizeit. Und für einige Kinder steht schon jetzt fest, im nächsten Jahr sind sie wieder dabei, wenn es heißt: „Haus Sonnenberg ist fest in Kinderhand.“

Haus Sonnenberg ist die Kinder- und Jugendbildungsstätte der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) im Erzbistum Köln e.V. Wir veranstalten Bildungsmaßnahmen für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene aller Nationen, Religionen und Kulturen. Unsere Leitlinien basieren auf den Grundlagen und Zielen des Bundesverbandes der KjG. www.kjg-haus-sonnenberg.de



Wenn sich die Sonne gezeigt hat: Spiele auf dem Außengelände von Haus Sonnenberg.



Die Kinder zeigten ihre Freundschaften auch beim Basteln.

Rückfragen können Sie gerne richten an:

Julia Mölders
Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Katholische junge Gemeinde (KjG) im Erzbistum Köln e.V.
Tel.: 0221 1642 6695
Mail: julia.moelders@kjk-koeln.de